



Mes chers Amis,

Depuis plusieurs jours déjà nous sommes appelés au 'confinement'... Contraints à rester au calme. N'est-ce pas pour faire entendre la voix intérieure, et faire taire celles qui nous viennent de toutes parts. Et là est bien le grand drame : celui de l'homme moderne. Assailli par de multiples connections, pour peu qu'il n'y prenne garde, broyé par un compresseur d'informations. Profitons de ce temps où le monde s'arrête. Moins de bruit, mais de l'angoisse certes ! Pas de médias de la saturation : le silence, l'apaisement, la solitude, même parfois, la méditation et pour beaucoup d'entre-vous la prière.

Mes chers amis, c'est dans ce contexte que je vous écris. N'ayant pu réaliser notre A.G. Et pour cause ! Je vais essayer de récapituler dans un inventaire bien sommaire les activités menées tout au long de l'année.

Mais en préambule, nous devons donner des nouvelles des uns et des autres. Certains, ce sont arrêtés sur le bord du chemin : Monsieur Dufournet, frère de Hélène Panisset, la belle fille et le gendre de M. Thérèse Pérrissin, et plus récemment sœur Sophie et Jocelyne Le Guillou (avec nous à Sancey l'an dernier.)

Jacqueline Morand à l'HEPAD de Vieugy, visitée par Jacqueline Gaillard.

Odile- Thérèse Bourgeaux à l' HEPAD de Cluses visitée par Renée Gavard

Germaine Orenge, en foyer logement à Seynod, nous avons régulièrement de ses nouvelles.

Jeanne Coste, en foyer logement à Cognin, et qui regrette d'être aussi éloignée , et ne pouvoir participer à nos rencontres. Nos sœurs de Concise en quarantaine. La maison de la Roche actuellement fermée pour un mois, il en est de même pour la maison d'accueil de Sancey.

Prions ensemble pour toutes ces personnes contraintes malgré elles à l'isolement.

Voici maintenant nos activités et manifestations de Mai 2019 à Mars 2020.

° Mai 2019, voyage à Sancey avec 35 participants. La conférence du Père Jean-Marie Viennet (auteur du livre : *le carreau cassé*) ne nous a pas laissés insensibles.

° Juin 2019, à la Roche, jubilé de sœur Marie-Pierre. Je lui ai envoyé un courrier particulier pour ses 60 ans de vie religieuse.

° 05 Septembre, anniversaire des 20 ans de notre association à St Paul. Quelle belle réussite ! Encore merci aux amis et aux sœurs du plateau Gavot pour leur investigation.

° 20/21 Septembre à Annecy, vide grenier et vente de confitures.

° Il y a eu une vente à Aix les Bains (billets pour panier garni) en faveur des missions.

° 05 Janvier, repas solidaire des A.J;A de St Paul, avec la conférence St Vincent de Paul et les membres « Agape solidaire » du Léman.

° 07/08 Mars à Faverges vente de bugnes et confitures aux sorties des messes. En faveur de la mission du Laos.

A ce propos, nous devons remettre un chèque de 2000 euros à Sr Nicole, en faveur de la 'fondation

Thouret'. Dès que la situation sera meilleure nous remettrons cet argent directement à une religieuse

A venir....

° 02/05 Juin 2020. Pèlerinage à Sancey. Pour l'instant maintenu. 40 inscrits. Dans le cas d'une annulation vos chèques vous seront retournés.

° 17/22 Août, semaine d'été au pays de Jeanne-Antide, avec les amis Francs Comtois, Cévenols, et bien entendu des Savoyards...

° Saint Paul e Chablais, anniversaire de la date de l'arrivée des premières sœurs. 29 et 30 Mai 2021. (date retenue par la provinciale, sœur Noëlle)

Je termine en citant les nouveaux adhérents ; J.Claude et Liliane Thouret, Marie-Rose Demaison., Jean-Paul Suaton, M. Thérèse Prud'homme, Odile Blampey, Anne-Marie Tissot- Rosset, sœur Véronique Jeanjean.

A ce propos, permettez moi de vous rappeler, qu'il y a des personnes qui ne sont pas à jour de leur cotisation. Elles peuvent le faire auprès de Jacqueline Gaillard. Merci !

Nadine Piana et Renée Gavard, viennent élargir le groupe de réflexion du bureau. Qu'elles soient ici remerciées.

Le chapitre général prévu en Juin prochain est reporté à l'automne. Avec des réflexions en vue de l'expansion vers les pays du Tiers Monde.

Ensemble religieuses et laïcs devons prier et penser à l'avenir.

La congrégation est porteuse du charisme, elle appartient à l'Eglise, le charisme est donné par l'Esprit. Se reconnaître comme 'sujet de droit' différents, mais unis ensemble. Ensemble, pour accueillir la mission, nous devons répandre 'l'eau vive', répondre aux exigences de l'Évangile et témoigner. Faire Eglise en communautés fraternelles.

Vivre ensemble dans le sillage des fondateurs au service de la mission de l'Eglise. (c.f. Rassemblement des familles spirituelles Lourdes 18/20 Sep.2013.)

C'est un compagnonnage à vivre dans l'Esprit de Pentecôte.

« *Quand Dieu appelle, Il donne tout ce qu'il faut.* » *Sainte Jeanne-Antide.*

La présidente, Marie jo Durand.